



Kiel, 3. März 2011

Nr. 066/2011

Martin Habersaat:

Silbermedaille für die CAU

Zur Entscheidung der Kommission für die Exzellenzinitiative des Bundes und der Länder, die CAU einzuladen, sich mit einem zusätzlichen Exzellenzcluster für die zweite Phase der Exzellenzinitiative zu bewerben, erklärt der hochschulpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Martin Habersaat:

Die CAU hat zwar den Jackpot nicht geknackt und wird in nächster Zeit nicht in den Kreis der Elite-Universitäten vorstoßen. Dennoch besteht aller Grund, sich über die Silbermedaille für die CAU zu freuen, den sie jetzt schon für ein drittes Exzellenzcluster „Materialien für das Leben“ erhalten hat. Dazu gratuliere ich unserer Universität und ihren Wissenschaftlern herzlich.

Die SPD-Landtagsfraktion hat erst vor wenigen Monaten die Technische Fakultät auf dem Kieler Ostufer besucht und einen Einblick in die hochkarätige technologische Forschung gewonnen.

Für die Hochschulpolitik im Land stellt sich die Aufgabe, mit einer verlässlichen und nachhaltigen Finanzierung der CAU und der anderen Hochschulen die Lehre und die Spitzenforschung gleichermaßen abzusichern und sie in die Lage zu versetzen, erforderliche neue Strukturen aufzubauen. Wenn das gelingt, bin ich davon überzeugt, dass die CAU in der Zukunft zu den Eliteuniversitäten gehören wird. Verdient hätte sie es schon heute.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de